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Ao senhor Prefeito Municipal: sugere a
realização de curso, no final deste ano, com a
participação da Secretaria da Fazenda e
Secretaria da Educação, para os futuros
conselheiros do Conselho de
Acompanhamento e Controle Social (CACS)
do FUNDEB de Porto Alegre, com
informações sobre todos os recursos/verbas e
sistemas eletrõnicos envolvidos. Sugere
também, que seja encaminhada uma minuta
prévia, discriminando os gastos envolvendo
os recursos do FUNDEB, a ser aprovada
pelo Conselho de Acompanhamento e
Controle Social do FUDEB, visando
aumentar o tempo de avaliação pelos
conselheiros.

Vem a esta Comissão, para parecer. a Indicação em epígrafe, de
autoria da Comissão de Educação, Cultura, Esporte e Juventude(CECE).

O Projeto de Indicação, ora analisado, sugere ao senhor Prefeito
Municipal que, antes do final do ano, organize um curso de capacitação para os
futuros conselheiros do CACS.

Ainda, a Indicação sugere que, aos conselheiros, seja encaminhada
uma minuta prévia com as planilhas de gastos a üim de que estes possam ter mais
tempo de avaliação antes de emitir seu parecer sobre os dados.

Segundo os vereadores autores, essa foi uma demanda surgida a partir
de uma reunião realizada com representantes do Conselho do FUNDEB no âmbito
da CECE, onde foram relatadas dificuldades quanto ao acesso aos dados e também
ao curto espaço de tempo para análise antes da sua efetiva aprovação.

É esse o relatório, passo a opmar



Câmara:JWunicipal
dePOstO '
Alegre

PROC. N' 0528/1 9
IND. N' 05]/19

FI. 2

PARECER N' J65 /]9 CEFOR

Todo recurso público é fruto do sacrifício dos cidadãos que, por meio
do pagamento dos seus impostos, financia os programas do Estado. Dada essa
relação, nada mais justo que, ao cidadão, como sócio da entidade Estado se.jam
fornecidas todas informações possíveis sobre o uso de seu dinheiro.

Nesse sentido, ao meu ver, o prometo ora analisado, ao requerer maior
tempo para apreciação dos números, bem como que as secretarias devidamente
aptas para a função, começam um treinamento aos conselheiros a serem
empossados, enquadra-se no âmbito de trazer maior transparência aos gastos
públicos e, por isso, deve ser apoiado.

Ressalto, contudo, que o presente prometo não faz nenhuma menção às
motivações e o posicionamento da SMED sobre o tema.

Feita a devida ressalva, no que cabe a esta Comissão, entendo pela
aprovação dalndicação.

Sa[a de Reuniões,]' de novembro de 2019

Aprovado pela Comissão em OÕ,4j,.Fq

Vereador AIÃÊ2lonalo Presideme
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